

Brouillard

*J'ai essayé de sortir du brouillard
Mais les nuits sont tellement froides
Que mon cœur s'est perdu dans le noir.
J'ai aimé, au hasard,
J'ai donné tout mon amour
Et n'ai rien reçu en retour.
J'ai cherché du bonheur
Et n'ai trouvé qu'indifférence.
J'ai voulu de la tendresse
Et suis tombée sur la paresse
Que des êtres sans chaleur
Dispersaient sans intransigeance.
Ah!si seulement
Je pouvais chevaucher le vent,
Survoler les imbéciles,
Ignorer les critiques de la vie
Et entendre la mélodie
Des nuages qui grignotent l'azur.
M'enfuir vers l'infini,
Ne plus avoir d'envie,
Partir, partir pour être sure....
Sure, de ne plus aimer...
Mais, pas facile,
De ne plus rien éprouver
Que la beauté d'horizons illimités
Pour me gonfler le cœur d'infinité....*

Nadine THIRION